

Foix, le jeudi 12 septembre 2019

## **Développement : le Département au soutien du dynamisme du centre de Tarascon sur Ariège**

Jeudi matin, Henri Nayrou, Président du Conseil Départemental de l'Ariège, était aux côtés d'Alain Sutra, Maire de Tarascon, Philippe Pujol, Président de la Communauté de communes du Pays de Tarascon, et Kamel Chibli, Vice-Président de la Région Occitanie, pour donner le coup d'envoi du contrat de Centre-Bourg de la cité tarasconnaise. Une signature qui s'inscrit dans la dynamique d'ores et déjà engagée en Ariège, à Pamiers ou à Saint-Girons par exemple.

Ce 12 septembre, l'engagement sur-mesure, signé à l'Hôtel de ville de Tarascon, établit ainsi une feuille de route partagée avec les acteurs locaux pour le développement et la revitalisation de ce territoire.

Le dispositif, soutenu par le Département et la Communauté de communes, représentera un peu plus de 2 millions d'euros de travaux qui seront investis dans une approche partagée et concertée. La finalité est de renforcer l'attractivité et le développement des territoires ruraux, avec notamment pour objectif d'anticiper et d'accompagner l'arrivée de nouvelles populations.

Les enjeux identifiés sur la commune de Tarascon concernent autant les services aux habitants, que le désenclavement du centre ancien, la valorisation des quartiers, la connexion du centre-ville et de la gare ou encore l'accueil des touristes. Les réponses à ces sujets doivent être coordonnées entre les différents acteurs territoriaux.

L'accompagnement du dispositif « Bourg-Centre » participe de cette démarche du Conseil Départemental d'amélioration des conditions de vie des communes ariégeoises afin de les rendre toujours plus attractives et de les aider à affronter les problématiques nouvelles.

*Signature de la Convention à L'Hôtel de Ville  
de Tarascon-sur-Ariège*

